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REUNION DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE GRUPOS VULNERABLES 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día catorce de noviembre del año dos mil 
once, en la sala de juntas de la 35 Poniente No. 1901, Esq.  19 Sur, Col. Volcanes  de la Ciudad de Puebla, 
Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 
181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al 
artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
 

Lic. Leticia de la Llata Hernández. 
  

Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos 
Vulnerables. 

Mtra. Erika Godínez Tello. 
Lic. Jorge David de la Garza Benítez. 
L.A.E. Aldo Eric Gallardo Arroyo. 
Prof. Alejandro Ramírez Campos. 

Consejera. 
Consejero. 
Consejero. 
Consejero. 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza. 
Ariadna Lutrillo Arellano. 
Raúl Osbaldo Arroyo Araoz. 

Consejero. 
Suplente. 
Consejero. 

Dra. Lydia Ruiz Flores. 
Lic. Marcela Balandra Jara. 
Mtro. José Luis Guevara Montiel. 

Consejera. 
Consejera. 
Consejero. 

  
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Martha D. Arellano Merino. Representación de la Mtra. Karla Gallardo 

Fernández de Coordinación de Atención a personas 
con   Discapacidad y Clínica de Rehabilitación del 
Sistema D.I.F. Municipal.  

Dr. Alejandro Reyes Díaz. 
 
Lic. Guadalupe Toledo Regalado. 
Mtro. José Luis Guevara Montiel. 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez. 
 
Eva Aranda Díaz. 

Subdirector de Atención a la Salud del Sistema DIF 
Municipal. 
Oficina de Inclusión de la UDLAP. 
Sistema Estatal DIF. 
Secretario Académico de la Escuela Superior de 
Medicina Veterinaria. 
Vida Abundante. 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
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Ciudadana.  
Con el propósito de celebrar la reunión de trabajo  correspondiente al mes de noviembre, con el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
1. Lista de asistencia y declaratoria de Quórum legal. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Invitación del Consejo Ciudadano de Protección Civil. 
4. Presentación del Proyecto Perros Guía dela Escuela Superior de Veterinaria, por el Dr. Ferreiro. 
5. Presentación del Proyecto Talleres integrados sobre atención a la discapacidad, por la Lic. 

Karla Gallardo del Sistema Municipal DIF. 
6. Información general: Reunión con L.D. Luis A. Olmos Pineda, Director de Planeación Estratégica 

del IMPLAN, sobre los proyectos del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables. 
7. Asuntos generales. 

• Recapitulación de acuerdos. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL Y APERTURA DE LA SESIÓN 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Realizó un breve comentario en torno a lo que viene realizando el  
Consejo Ciudadano de Protección Civil y manifestó que el elegido por votación es el Lic. Efrén Juan 
Bashbush Bauza.  
Comentó que es una oportunidad de convivir con los demás Consejos y surgió la duda de si va a ver algún 
convivio por parte de la coordinación. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Señaló que no tiene conocimiento pero que preguntara al  
Mtro. Mario A. Iglesias y García Teruel,  Coordinador General del Instituto Municipal de Planeación. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Este año será el 9 de diciembre en el salón Premier a partir de las 
21:00hrs. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Le pide al Dr. Alejandro Reyes Díaz que presente al invitado. 
 
Dr. Alejandro Reyes Díaz.- Presentó al Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez, quien viene de la Escuela 
Superior de Medición Veterinaria, para presentar el proyecto de perros guía.   
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Da las gracias por la oportunidad y comentó que por parte de ellos 
querían hacer algo por los grupos vulnerables, señaló que tienen dos proyectos uno es perros guía y canino 
terapia, esto nos sirve para el servicio de la comunidad. 
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Cuando un perro no sirve como guía  se pasa a lo que es la canino terapia, estos son caros y los que se 
produzcan aquí los tenemos que cuidar durante toda su vida. 
Si se acepta este proyecto tendríamos que llevar a estos perros a consulta medica cada  3 meses o 6 
meses donde se le debe dar el servicio gratuito, debe tener higiene para que en cualquier reunión no 
despida malos olores, cuidar su alimentación, sus vacunas por eso es caro. 
Tenemos entrenadores capacitados que  están listos para empezar el servicio social. 
El nombre que debería ser para estos perros guía es lazarillo. 
Hay personas que de nacimiento son ciegas pero hay otras que a largo de su vida pierda la visión y es un 
proceso difícil para ellos el acostumbrarse no están seguras al salir, no hacen su vida social normal tienen 
miedo, pero quien cuenta con un perro lazarillo se siente mas segura y tiene que dejar el bastón este va 
pegando en las orillas y a los perros se les enseña a ir en línea recta, para que no tengan ningún problema 
si se pegan o no, es un entrenamiento que se lleva en los perros es una guía. 
Comentando sobre las banquetas del centro de la ciudad decíamos que llega un momento que esta se une 
a la calle y aunque  se cuenta con la tableta táctil es realmente un peligro y el perro evita que pase la calle 
hasta que pueda hacerlo. 
El perro lazarillo no dejara de ser un auxiliar insustituible, la persona que ya tiene un perro lazarillo difícil es 
que pudiera dejarlo, se siente acompañado, comprometido, protegido es un amigo y no tiene que pedirle a 
nadie que lo acompañe.  
Los entrenadores cuando ya se va a adaptar el perro con la persona, tenemos que enseñarles las rutas, 
cuando quieren cambiar alguna ruta  tenemos que enseñársela al perro.   
El perro que se recomienda es el cobrador de labrador, no suelta pelo, es un animal que puede estar horas 
al lado de su dueño sin dar molestias, se les enseña a defecar en lugares especiales. 
Se llama cobrador por son de caza, cuando se realiza una caza, el perro va por la presa. 
El perro lazarillo es la sublimación de la actividad canina, si bien es cierto realiza otras actividades, pero el 
conducir ciegos en medio del transito de una gran ciudad en medio de distintos medios de transporte en 
donde hay que cruzar, este perro hace una integración y le brinda una autonomía a la persona. 
 Tuvimos pláticas con las personas de la Secretaria de Comunicaciones y Transportes y se comprometieron 
para hacer en la parte de atrás de los autobuses no es todos un lugar donde puede ir la persona con el 
perro sin ningún problema, si el camión va lleno no podrá subir la persona, tendrá que esperar a que pase 
un camión con estas características. 
Otra cosa es concientizar a las personas que pueden entrar a cines, restaurantes a todos lados porque ya 
esta legalizado, tenemos en la ley que habrá multas si no los dejan entrar.              
 
Dr. Alejandro Reyes Díaz.- Comentó que el problema es que los mismos policías no saben ese 
reglamento. 
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Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Continuó con su presentación y comentó que si el dueño maltrata al 
perro el centro tiene la capacidad para quitárselo. 
Cuando tenemos cachorros los damos a familias para que los cuiden durante 6 meses, para que socialice, 
donde no pueden gritarle, maltratarlo no pueden hacerle nada, como a los 8 meses se empieza a entrenar y 
posteriormente se entrega  a la familia, se realiza un contrato en el que se comprometen a cuidarlo.       
Decimos que debe haber igualdad para todos, pero en un momento dado no se puede mantener la 
corrupción de eso. 
Estamos tratando de que Puebla tenga su propio centro de lazarillos. A lo mejor si empezamos este 
proyecto nos llevarías año y medio, en un momento dado para sacar un perro. 
Habíamos hecho un proyecto  de normalmente usar 50 perros cada 6 meses, pero a lo mejor de esos son 
2, 3,4 o 5 perros que sirven para perro guía los demás no sirven, se les realizan varias pruebas  desde que 
están con la familia. 
Tenemos un perro perfectamente bien,  se ha visto que la inteligencia se hereda, un perro bien entrenado 
va a transmitir a sus crías una mayor inteligencia, es cuando vamos a utilizar las crías no vamos a agarrar 
cualquier perro hasta que ya tengamos entrenados y digamos este sirve, mientras  no lo entregamos. 
Mientras no están entrenados los perros no los castramos, sirven para reproducción.  
Si los animales no sirven como lazarillo se venden o se dan a centros donde se de tratamientos 
terapéuticos, estos sirven de compañía. 
Con la venta de estos perros,  se ingresa dinero al  centro de entrenamiento. 
No podemos arriesgarnos a dar un perro agresivo, son como 300hrs. para entrenarlo. 
El perro lazarillo debe traer  siempre un chaleco  y lo deben dejar entrar en cualquier lado, deben tener su 
propio espacio. 
Al perro no se le da de comer en un restaurante, este ya debe de ir alimentado cuando sale con la persona 
a algún lado este no necesita comer varias veces al día ni defecar. Mientras se le de menos cantidad de 
comida es mas nutriente y defeca menos veces.      
Se calcula un entrenamiento con la persona y el perro durante  4 meses, con el entrenador. 
Lo más duro para entrenar al perro es en la ciudad en el centro, este va caminando al frente abriendo 
camino, no se hace a un lado en dado caso a lo mejor se para por no poder seguir adelante como un aviso.  
El perro debe de medir la altura, el perro debe tener una medida proporcionada con el ciego. 
El entrenador cuando sale con el perro sale con los ojos vendados, para que lo pueda manejar. 
Tratamos que el perro sea intransferible tiene que ser personal. 
Se adiestra al perro guía siguiendo el principio de línea recta para facilitar la movilidad independiente y 
segura de la persona ciega. 
Por lo general la movilidad con el perro guía resulta menos estresante para la persona ciega dado que se 
reducen el numero de decisiones. 
El perro sabe tomar decisiones, el desplazamiento con el bastón de la persona ciega hay que analizar y 
procesar información que obtiene en cada uno de los movimientos del bastón y decidir si es seguro 
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continuar o que dirección debe tomar para vencer el obstáculo y  continuar el desplazamiento en forma 
segura.    
La justificación de este proyecto responde a las necesidades de tantas personas ya ciegos que no se 
integran a la sociedad por falta de apoyo y guía, Puebla es un estado de mayor índice de ciegos. 
Conclusión es   un proyecto para grupos vulnerables, no es negocio, que se necesita dinero si. 
Tenemos la canino terapia, los perros en un momento dado sirven para los niños autistas, en la depresión, 
este capta el humor de la persona. 
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Comentó que muchas de estas escuelas se han fundado a través del 
Club de leones internacionales o de algunas otras fundaciones de ese tipo a sustentado a través de la 
historia estas escuelas y  muchos artistas han hecho gala de filantropía. 
 Argentina esta haciendo una escuela de perros guía  a través del Club de Leones, seria interesante 
empezar a ver ya que tiene monos años que México de tener perros guías, contamos con estos desde 
1960, y no hicimos nada, no hemos educado a la gente al respecto de cómo respetar a un perro guía, 
cuando Argentina tiene menos de 15 años haciéndolo y ya va a tener su escuela.       
      
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- ¿La escuela como tal, no existe? 
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Señaló que no existe, es un proyecto. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Comentó que una de las Consejeras forma parte del Club Rotario y 
hemos tratado de vincular algunas actividades de Clubes de Rotarios. 
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Comentó que Rotary International es un solo grupo, pero cada grupo 
tiene sus propios socios, pero aquí hasta que punto se puede por ser el tamaño del proyecto que pretende, 
conjuntar a dos o tres grupos de Asociaciones de Rotarios para que digamos que todos estos de región 
Puebla, participen en este proyecto, siendo por la envergadura del proyecto pudiera ser. 
      
Dra. Lydia Ruiz Flores.- Señaló que en el 2013 y 2014, los proyectos van a ser grandes y van a ser para 
todos los Clubes, se van a terminar los proyectos pequeños, aunque su prioridad es: agua, salud, 
educación, pero habría que presentarlo al nuevo gobernador de todos los Clubes, para que lo adopte como 
proyecto para todos.   
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Comentó que estaría bien que fuera a través del gobernador, porque 
son gastos muy fuertes.  
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Dr. Alejandro Reyes Díaz.- Comentó que a nivel región, se la llama gobernador al que representa a todos 
los Clubes. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Comentó que paradójicamente unos productores de ganado 
en Querétaro tenían un negocio de engorda de borregos, se dieron cuenta que trabajaban mucho para los 
borregos y no le ganaban nada, tanto trabajo para vender la carne de dicho animal, descubrieron que 
vendiendo mascotas era mejor y sobre pedido, dejaron las instalaciones, ahora le crían los perros a la 
empresa mascota. 
Fui a conocer el proyecto y me decían paradójicamente dejamos de producir ganado y ahora vemos 
mascotas, me impacto porque fue en los días que estaba el problema de la influenza, me hicieron pasar por 
un área que tenia cloro y no me dejaron acercarme mas, los podía ver a distancia, un cuidado 
impresionante de las mascotas que tienen ahí. 
Les sirve como dato,  ellos se asociaron para hacer esta empresa y pudieran compartir su experiencia, 
formaron una cooperativa y a veces pensamos que el gobierno tiene que apoyar. 
Muchas veces este es más insensible para algunos proyectos y lo digo con toda honestidad. 
No se si nuestras aspiraciones  o idea de que el gobierno nos ayude, pudiera ser contraproducente. 
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Comentó que en el proyecto original tenemos los que van a ayudar a 
ese centro, seria el consultorio veterinario, porque se tiene que dar servicio al público va a tener ganancia 
para la venta de los cachorros, la venta de alimento todo eso tiene que ayudar, que si a veces el gobierno 
no te da todo, pero tenemos que buscar medios para subsistir. 
Cada cachorro esta entre $1000.00  y $2000.00.                    
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Propuso que pudiéramos a partir de Enero dedicarle un espacio para 
empezar a buscar líneas para el proyecto, abrió un paréntesis para mencionar que tuvo contacto con el 
Licenciado Luis Olmos que le comentó estar interesado que para el próximo año en el proyecto que 
presente el gobierno municipal vuelva a implementar la campaña de discapacidad que además ya se ha 
platicado con directivos de la UPAEP para poder abrir nuevos canales. Dentro del proyecto preguntó en qué 
ejes los Organismos pueden empezar a apoyar. 
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Respondió que se le ha entregado el proyecto al diputado  con cartas 
de asociaciones. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que se cuenta con asociaciones muy fuertes que servirán de 
apoyo para darle una salida concreta que empiece a caminar. 
 
Dr. Alejandro Reyes.- Expresó que es un proyecto ambicioso que se debe aterrizar.   
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Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Comentó que es muy necesario llevar a cabo este proyecto por los 
obstáculos que existen para transitar en la ciudad. 
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Propuso hacer el convenio directo para que las personas que tengan 
un perro guía, de manera mensual se les proporcionen los alimentos de los caninos y solo lo vayan a pagar. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Pidió por falta de tiempo que en enero se le abra un espacio para 
trabajar en ese punto y enfatizó que se ha trabajado pero que aún falta por hacer. 
 
Dr. Humberto Ferreyro Rodríguez.- Agradeció el espacio que se le brindo para participar en la reunión y 
externó su apoyo de allí en adelante para quien se le ofrezca.  
Dijo que él cuenta con un manual de fundaciones de los animales que servirían para contactar a algún 
miembro de una de ellas que pueda presentarse en la siguiente reunión. 
 
Lic. Leticia de la Llata.- Presentó a la Licenciada Martha Arellano que fue en representación de Karla 
Gallardo para exponer los aspectos del evento de Discapacidad que se llevara a cabo en el mes de 
diciembre y compartió su deseo a que se pueda realizar un taller de discapacidad que acordó con el 
Director de Seguridad Pública Municipal impartir a sus elementos e incluso también incluir a transportistas 
por sugerencia del Licenciado Efrén Bashbush para poder cubrir el objetivo. 
 
Licenciada Martha Arellano.- Hizo una atenta invitación para el evento que se va a realizar los días 1 y 2 
de diciembre en la UPAEP de forma gratuita con una previa inscripción, en la 21 sur 1103 Colonia Santiago, 
con el objeto de no exceder el cupo de personas en las conferencias y talleres que se harán. 
 
Describió que se contara con conferencias teniendo ponentes como Carlos Ortiz que presentara el tema de 
“Integración laboral para personas con discapacidades”, como un derecho para todos en base a su 
experiencia, otro ponente será la Licenciada Margarita Maceda que dará el tema de “La familia”. Además 
informó que para ingresar a las conferencias se requerirá haber estado en la conferencia magistral y en la 
de cierre que de igual forma se aplicara para accesar a los talleres señalando que serán 3 por día. 
 
Resaltó que habrá talleres para las personas que trabajan con personas discapacitadas, sobre terapias 
físicas, los cuales serán impartidos por Claudia López, Loan Amador y Maricarmen Lanzagorta, otro sobre 
“La aceptación de la discapacidad en la familia”, entre otros mas, también nombró una conferencia que le 
parece muy importante llamada “Hermanos y hermanas  de niños con discapacidad”, que les podría ser de 
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utilidad para los familiares cercanos de personas que presentan algún tipo de discapacidad. Por último 
señaló que la clausura la hará una autoridad de CONAPRED y se finalizara con una pastorela. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Informó que le ha pedido a Erika, que es la encargada de trabajar en 
UPAEP, la campaña que está generando las misma Universidad, que pueda presentarse en los pasillos del 
evento para que tenga presencia el Consejo y la UPAEP dando a conocer la campaña y además con el 
objeto de que el ayuntamiento volteé a ver esta campaña para que pueda implementarla. Indicó de forma 
precisa los lugares donde se realizarán las conferencias y talleres del evento. Sugirió que se pueda pedir el 
apoyo a la escuela de psicología para mandarles algunos estudiantes que ayuden en la logística del evento. 
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Preguntó exactamente a quien se está enfocando. 
 
Dr. Alejandro Reyes.- Respondió que va dirigido al área de ciencias de la salud y que sería importante que 
Psicología se pudiera integrar. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Le pidió a Alejandro Fraginals que les enviara la licitación por correo 
electrónico pero de misma manera dijo que se encargaría de ponerse en contacto con la escuela de 
psicología para acordar con que pueden apoyar en logística y se comunicaría con Maricarmen Lanzagorta 
para solicitarle que puedan colocar el stand atrás de los talleres.  
 
También invitó a los presentes para asistir a las conferencias que organizo el IMPLAN para los días 15, 16 y 
17 de noviembre en la Universidad Iberoamericana con los siguientes temas: El espacio público y como 
logar su disfrute efectivo, La movilidad urbana sustentable y como lograrla en Puebla y Encuentro de 
superación estratégica. 
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- En su opinión no creyó que los temas de las conferencias tengan que 
ver con lo abordado en el Consejo, pero si piensa que valdría la pena asistir.  
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Piensa que es importante participar en estos eventos escuchando las 
propuestas de los demás grupos desde otra perspectiva para poder incluir algunos aspectos en su trabajo 
como Consejo.  
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- A él le pareció que el tema de conferencia que mas relación tiene con 
lo que están trabajando es el de Espacio público y como lograr su disfrute efectivo. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Mencionó que está participando junto con el Licenciado Efrén 
Bashbush en el proyecto de Prevención al Suicidio del cual compartió que la Benemérita Universidad 
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Autónoma de Puebla ha publicado estadísticas del suicidio que arrojan que cada 36 horas se está 
suicidando una persona o que el intervalo de edad de 15 a 35 años de los que se suicidan aumentó, 
destacó estos puntos porque comentó que el estrés de la ciudad por una mala infraestructura o pésimos 
servicios y sumando los problemas familiares están provocando de cierta forma que la gente intente 
terminar con sus vidas. El punto es que se debe lograr tener una ciudad de calidad y fortalecer las 
estructuras familiares, con todo esto se dirigió a que quiere abrir un lugar para discutir sobre estas 
situaciones que están afectando a la sociedad poblana. 
  
Prof. Alejandro Ramírez Campos.- Quiso comentar una preocupación que debe concernir a todos como 
sociedad y agrupación por lo tardío que a veces los sistemas gubernamentales llegan, describiendo que un 
compañero con condición de invidencia de la asociación a la que pertenece opto por tomar la salida fácil del 
suicidio por razones personales. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que ante el contexto actual que nos enfrentamos, se intereso en 
apoyar el proyecto de comunicación en las familias porque es un proyecto que está diseñado para penetrar 
a la comunidad y el objetivo que plantea es abrir una vertiente que quede instalada. Pidió al Licenciado 
Efrén Bashbush que hiciera la invitación para la cena baile. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Indicó la fecha y el lugar del evento para continuar con la entrega de 
los boletos a quien los solicitara. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Como acuerdos nombró que como primer apoyo se buscara con la 
UPAEP que se puedan presentar los elementos de la campaña y se formalice para que empiece a tomar 
forma e incluirla en el plan de trabajo municipal del próximo año, también se acordara con la escuela de 
psicología que puedan apoyar con algunos alumnos para el evento de discapacidad, como otro acuerdo es 
encargarle a Maricarmen Lanzagorta examinar cómo se van hacer los talleres y el ultimo es que en enero 
se empiece a trabajar en el proyecto para difundir la comunicación en las familias a través del ECI como 
también dejar un espacio para analizar el proyecto de los perros guía.  
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Expresó que el proyecto de los perros guía se puede proyectar al sur y 
sur este de la Republica.  
 
L.A.E. Aldo Eric Gallardo Arroyo.- Como asuntos generales presentó a la Maestra Eva como su nueva 
suplente que lo acompañara las próximas sesiones. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Solo le pidió que pudiera entregar sus papeles lo antes posible para 
formalizar su integración al consejo. 
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Mtra. Eva Aranda Díaz.- Hizo una breve descripción de los trabajos que ha desempeñado, las instituciones 
a las que pertenece y a lo que está dedicada actualmente. En otras cosas opinó que el gobierno actual no 
ha mostrado interés de las personas discapacitadas. Agregó al comentario anterior que no se ha tenido 
tampoco entregas de despensas, que a lo mejor pueden ser una motivación para las personas con 
discapacidad. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Aprovechó la ocasión para informar que se está trabajando en cuatro 
juntas auxiliares y formando interventores en crisis, de esta forma invitó a los consejeros a participar en el 
taller de interventores con un programa para los días 23 y 24 de noviembre. 
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Se dirigió particularmente al Prof. Alejandro porque creé que se debe 
de capacitar a la gente de su asociación para que tengan un mejor rendimiento.  
 
Prof. Alejandro Ramírez Campos.- Le respondió que la gente que está en la asociación se capacita 
constantemente por su propio interés. 
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Le sugirió que invite a la gente que integra la asociación a participar en 
los talleres que les dará más oportunidades y son totalmente gratuitos. 
 
Mtra. Erika Godínez Tello.- Concluyó en base al comentario anterior que si existen ofertas de trabajo, pero 
lo que a veces no hay es gente capacitada. 
 
Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Acordó con el Dr. Alejandro Reyes que se comunicaría con él para 
que le mande personas que quieran participar en el taller de interventores y finalmente terminó 
agradeciendo la presencia de todos y dio por concluida la sesión.  
 


